

En una semana los carritos de Brisa del Sol deberán irse

Municipio de Talcahuano dio ultimátum a los foodtrucks cercanos al Casino, argumentando temas de seguridad y proximidad del Rally Mundial. Locatarios piden más plazo y seguir en el lugar.

Manuel Muñoz González
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

Peor que los vientos y las lluvias de los últimos temporales cayó en los dueños de los tradicionales carritos de comida rápida que se ubican en el sector Brisa del Sol de Talcahuano, el ultimátum que les dio la municipalidad chorera para salir del lugar.

“Debe hacer retiro del carro/vehículo para venta de comida tipo foodtruck (...) en un plazo no superior a 7 días, posterior a eso se procederá al retiro de todos los vehículos, carros o equipamiento que se encuentre en el lugar, sin permiso municipal”, dice parte del documento de notificación recibido por los locatarios.

Un aviso cuyo plazo fatal comenzó a regir ayer, por lo que el próximo jueves ya deberían salir del sector donde han permanecido los últimos años, en Avenida Ifarle, frente al casino de juegos.

“Entendiendo la fecha de inicio del WRC Chile 2024, es que los 20 locatarios de foodtrucks del sector Brisa del Sol fueron notificados para abandonar su lugar de instalación. A contar de ese día, tienen 7 días corridos para retirarse por sus propios medios, pues ninguno cuenta con su permiso municipal vigente”, expresaron desde la casa edilicia chorera.

Junto a ello, argumentaron temas de seguridad como una de las principales razones para sacarlos

20

carros de comida rápida fueron notificados de que deben salir del lugar en 7 días.



“LA CREME DE LA CREME”, UNA DE LA VEINTENA DE PICADAS QUE EXISTEN EN BRISA DEL SOL.

AGENCIA UNO



LOS CARROS ESTÁN UBICADOS EN AV. IFARLE EN TALCAHUANO.

de la vía pública. “La presencia de estos carros, además, genera importantes problemas que diariamente son denunciados por vecinos del sector, tales como el peligro constante de accidentes de tránsito, delitos asociados como el robo de vehículos, asaltos e, incluso, daño al medio ambiente y ecosistema del sector”, expresaron desde el municipio.

RECHAZO

Una decisión que lamentan los locatarios, tanto por la forma en que fueron notificados, como por el plazo de una semana, rechazando además que en el sector se produzcan los problemas de seguridad señalados.

“Vinieron y nos dejaron un papel bien precario, escrito a mano en algunas partes, de que teníamos siete días para salir. Nos parece que no es la forma, prácticamente no nos dejan opción, es de una prepotencia increíble.

Acá todos tenemos dineros invertidos en mercadería, porque vienen las semanas del 18, el evento del rally, donde hemos estado los últimos dos años, entonces que se nos saque así, no corresponde”, expresó Juan Torres, dueño de la “Picá del Tío Juanito”, con más de 17 años instalado en su carro, primero en calle Vasco Núñez de Balboa y ahora en calle Ifarle.

Torres explicó que si bien desde junio estaban todos los carros trabajando sin permiso municipal debido a que el municipio

no los renovó, siempre estaba la idea de permanecer en dicho sector.

“Este es un lugar tradicional, una picada que todo el mundo conoce, no afectamos el tránsito vehicular, la gente ya nos conoce y sabe que lo hacemos con todas las medidas sanitarias, por eso nos prefieren. Vamos a agotar todas las instancias para ver qué podemos hacer, porque en una semana que te saquen del lugar, es complicado”, agregó Torres.

Por su parte Jaime Rodríguez, dueño del foo-

“Pedir que salgamos en una semana es de una prepotencia increíble, no corresponde”.

Juan Torres.

dtruck “La Creme de la Creme”, también manifestó su rechazo a ser echados de forma tan repentina. “El año pasado pasó algo similar antes del rally, nos dejaron de dar permisos, retiraron varios carros con grúas en la madrugada, pero finalmente pudimos estar. Sospechábamos que este año nos iban a exigir ciertas cosas, pero no una notificación para retirarnos de acá. Yo personalmente fui varias veces al municipio a preguntar por los permisos, y siempre la respuesta era ‘no se preocupe, está en trámite, pero van a haber’, pero en junio ya no renovaron”, comentó Rodríguez, reprochando dicha decisión municipal.

“Hoy (ayer) fuimos al municipio varios dueños de carros con el fin de tener más información, pero la respuesta fue la misma, que no hay más permisos. Incluso nos dijeron que había un proyecto de modificación vial, pero nunca se ha hecho nada acá. Es lamentable, porque nosotros vivimos de esto, hay trabajadores, pymes que de forma indirecta trabajan con nosotros, proveedores”, agregó el pequeño empresario, sin negar que los permisos ya no estaban desde junio, y añadiendo que las renovaciones cada vez fueron por menos tiempo y más engorrosas, hasta ya no recibirlos desde junio de este año. ☺